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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка устройства для определения излучения СВЧ сигнала АФАР в РЛС». Объектом исследования является датчик мощности сигналов сверхвысокой частоты. Цель работы – проектирование датчика мощности сигналов сверхвысокой частоты. Метод проведения работы – выбор подходящего типа датчика мощности, подбор элементной базы, проектирование принципиальной схемы и разработка печатной платы. Проектируемый датчик мощности работает в частотном диапазоне от 8 до 11 ГГц, при минимальном уровне срабатывания минус 25 дБм (3 мкВт). Вход датчика мощности согласован на волновое сопротивление 50 Ом. Потребляемый ток не должен превышать 1 А по напряжению 5В. В результате работы установлено, что логарифмический детектор является наиболее подходящим типом для заданного сигнала. Основные конструктивные, технологические и эксплуатационные характеристики: исследуемые параметры сигнала – уровень входной мощности, коэффициент стоячей волны, диапазон рабочих частот, выходное напряжение.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Development of a device for determining the radiation of the AFAR microwave signal in the radar". The object of the study is the ultrahigh frequency signal power sensor. The purpose of the work is to design a power sensor for ultrahigh frequency signals. The method of work is the selection of the appropriate type of power sensor, the selection of the element base, the design of the circuit diagram and the development of the printed circuit board. The projected power sensor operates in the frequency range from 8 to 11 GHz, with a minimum response level of minus 25 dBm (3 µW). The input of the power sensor are matched to a wave resistance of 50 ohms. The current consumption should not exceed 1 A at a voltage of 5V. As a result of the work, it was found that the logarithmic detector is the most suitable type for a given signal. The main design, technological and operational characteristics: the signal parameters under study are the input power level, the standing wave coefficient, the operating frequency range, and the output voltage.
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